

50 aniversario de la masacre



▲ Decenas de miles de personas marcharon desde la Plaza de las Tres Culturas, en Tlatelolco, al Zócalo, donde ondeaba la bandera a media asta en señal de duelo por la matanza de estudiantes que, medio siglo después, sigue sin ser aclarada. Fue un

encuentro de generaciones que repetían sin cesar: "¡2 de octubre no se olvida!" Félix Hernández Gamundi (de chaleco), uno de los dirigentes históricos del Comité 68, dijo: "al sobrevivir supimos que lucharíamos por un país diferente". Foto Jesús Villaseca

Refuerzan sobrevivientes la exigencia de "verdad y justicia"

Clamor de miles: "siguen vigentes demandas del 68"

● Nos derrotaron al reprimirnos, pero no nos vencieron: Hernández Gamundi

● Hubo marchas en 14 entidades para recordar la trágica fecha

● Se unen los tres Poderes de la Unión en homenaje a los caídos en Tlatelolco

● Pablo Gómez: existe una deuda histórica; los jueces no han hecho nada

Jamás usaré la fuerza contra el pueblo, reafirma AMLO

● "En mi gobierno no habrá autoritarismo"

● "Vamos a honrar a los estudiantes asesinados"

ALMA E. MUÑOZ / P 5

González Casanova: se gestó hace cinco décadas nueva revolución

● "Nació en medio del drama y nunca más se fue"

ARMANDO G. TEJEDA / P 8